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Bringt eine 6800xt große Vorteile z.b gegenüber bsp 6600(xt) bezüglich Anwendungen. Merke
ich es außerhalb von spielen überhaupt?

Letztendlich ist für mich Spielen überhaupt nicht von Bedeutung. Nur Anwendungs(power)
zählt für mich wirklich viel. Beschäftigt sich noch jemand mit Stable Diffusion und Llama-
Anwendung? Das sind die Anwendungen die ich neben meinen DAW-Sachen und
Bildbearbeitung und vllt ein bißchen Videoschnitt/transcoding als Grafikkarten-lastig
ausmachen würde…
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